



ACTUARÁN EN TACUBA. Varias presentaciones artísticas hará el grupo de danza de la ciudad de Ahuachapán, en la población de Tacuba, con motivo de celebrar sus fiestas patronales este domingo. La directora del elenco, Martha Gloria Menéndez (primer plano, derecha) manifestó que además de su danza, actuarán el conjunto musical de marimba y de rondalla.

En Guatemala:

Denuncian Injerencia de Extranjeros en Comicios

(Por Ismael Beltrán Solano, enviado especial de EL DIARIO DE HOY). GUATEMALA.— Su protesta, rechazo e indignación por el apoyo económico y político abierto o encubierto, que autoridades y representantes de países extranjeros han venido dando a algunos partidos políticos, expresó hoy la

coalicción del Partido Democrático de Cooperación Nacional (PDCN) y Partido Revolucionario (PR) que ha postulado al Ing. Jorge Serrano Elias y Mario Fuentes Pieruccini. En cuanto a la denuncia del intervencionismo, dijeron que este apoyo en "total violación de nuestra soberanía y la política inter-

nacional de no intervención, ha sido aceptado. —Favor pase a la página 11.

Calderón Pide a Duarte Vetar el Decreto 162

El Presidente Duarte debe vetar el decreto legislativo 162 porque lesiona los intereses de los empleados públicos y les provoca inestabilidad e incertidumbre, afirma el Dr. Armando Calderón Sol.

Detalla que no se sabe si Duarte ha sancionado, vetado o hecho observaciones al citado decreto, que re-

forma las Disposiciones Generales del Presupuesto y permite el traslado de los empleados estatales hasta por un año prorrogable.

Dice que el decreto ya aprobado por la Asamblea Legislativa fue enviado al Presidente de la República y sólo él y el Organó Ejecu-

—Favor pase a la página 11.

Noche de Arte Realizarán el 8 las Muchachas Guías

La Asociación de Muchachas Guías de El Salvador promueve, para el 8 de noviembre, una noche de arte con la participación de Elizabeth Calderón (soprano), Salvador del Castillo (tenor), Francisco Millani (violonista) y Mishiko Masaki (pianista). El evento

se desarrollará a las 6:45 de la tarde en el auditorio de la ASI.

El programa del concierto comprende Sonata Primavera, de Beethoven; Dúo del Conde de Luxemburgo y Angela Didler, de

—Favor pase a la página 11.

Casa de los Juzgados está en Total Abandono

ZACATECOLUCA.— La Casa de los Juzgados de esta ciudad está en pleno abandono, afirman abogados y litigantes.

Dijeron que es lamentable que el actual Ministro de Justicia no se interese en proporcionar un mejor local, ya que el edificio está deteriorándose y en cualquier momento podría causar una tragedia al derrumbarse el techo. El estado de esa casas es totalmente ruinoso y no

hay seguridad para nadie. Las persianas y puertas están destruidas, a tal grado que los despachos de los jueces pasan cerrados, por la inseguridad.

También la sala de las vistas públicas y un corredor contiguo se hunde, porque la tubería de aguas negras está obstaculizada. El piso permanece lleno de esa agua sucia. Señalaron asimismo que

—Favor pase a la página 26.

ASI Condena Tolerancia de las Huelgas Ilegales

ASI condena al Gobierno por tolerar las huelgas ilegales y, a su vez, la falta de responsabilidad de los jefes huelguistas de las oficinas públicas, según un comunicado institucional.

"ASI —dice el informe— se refiere a las constantes y prolongadas huelgas de empleados públicos que en

los últimos tiempos se producen ante la pasividad de las autoridades del Gobierno y en abierta contravención de las normas primarias de nuestra República. Ante tales hechos expone lo siguiente:

"1) Que condena la completa falta de responsabilidad cívica y ciudadana de los cabecillas de tales movimientos entre los empleados gubernamentales, por el grave daño que ocasionan a las diversas actividades productivas, al país en general y al Fisco en particular, al entorpecer la percepción de impuestos indispensables para mantener los mecanismos opera-

tivos del Gobierno.

"2) Que es una grave irresponsabilidad del mismo Gobierno el consentir los desmanes de los dirigentes de los mencionados grupos que, obediendo consignas extrañas, desencadenan esa clase de acciones que tienden a causar mayor desestabilización al país, cuando dicho Gobierno está en el deber de hacer prevalecer el imperio de la ley para preservar el orden y el adecuado funcionamiento de las instituciones republicanas.

"3) Que esa tolerancia de las autoridades gubernamentales

—Favor pase a la página 5.

Convocan a Concurso sobre Mark Twain

El Servicio Informativo y Cultural de los Estados Unidos, USIS, en conmemoración del 150º aniversario del nacimiento de Mark Twain y con el propósito de alentar la investigación, la reflexión y la creatividad entre la juventud salvadoreña, convoca a los estudiantes de este país a un concurso literario.

Según las bases, pueden participar todos los estudiantes de la capital y del interior del país que durante 1985 estuvieron matriculados en primero, segundo o tercer año de bachillerato (cualquier especialidad).

Huelga de Empleados: Continúan Negociaciones en Ministerio de Hacienda

Una reunión en la que hubo poca cordialidad entre el Ministro de Hacienda y los representantes de AGEMHA y AGEPYM se realizó el viernes en la tarde, en ese Ministerio, para tratar de encontrar solución a la huelga de empleados del ramo, la cual ha paralizado las operaciones productivas en el país.

La reunión se prolongó hasta horas de la noche, en medio de acusaciones de una y otra parte y la lectu-

ra de largos documentos. Por el Ministerio estaban presentes el Ministro Ricardo J. López; el Viceministro de Ingresos, Dr. Manuel Novoa; y el Lic. Alejandro Armas Reyes, asesor. Representaban a las organizaciones AGEMHA y AGEPYM los dirigentes Ricardo Guevara Colato, Roberto Montesinos y un grupo de asesores.

Partiendo de que el Ministro de Hacienda ha din-

—Favor pase a la página 9.

Eva María Personifica a "La Bella Durmiente"

Un esfuerzo especial de escenografía y producción se ha realizado, de parte del grupo Hamlet, para llevar ante el público salvadoreño, principalmente a los niños, la conocida obra infantil "La Bella Durmiente", cuyo principal papel será desempeñado por Eva María Martínez, debutando así en manifiesta demostración de versatilidad artística.

Siendo su primera participación profesional, la bailarina y animadora de televisión manifiesta que le complace muchísimo el poder debutar en una obra en la que trabaja con y para los niños.

Plasmar en forma bien lograda la fantasía de ma-

nera que impacte debidamente las mentes infantiles, que los divierta, no es tan fácil como podría pensarse, afirma la novel actriz, pero la risa de los niños, ese público tan exigente, es el mejor pago a nuestra actuación, dijo Eva María.

NELSON PORTILLO: ARTIFICE DE SUEÑOS

El productor y director de esta obra es Nelson Portillo, quien representa también uno de los principales papeles de la obra (el Príncipe).

"Quisiera destacar —dice— que en esta ocasión

—Favor pase a la página 11.



COMPRA ACCIONES BANCARIAS. El señor Jorge Angulo, presidente de la empresa de "Repuestos Omar", informa que su empresa ha adquirido 50 mil colones en acciones del Banco Salvadoreño, para ser donadas entre sus empleados. Las acciones serán entregadas el 8 de noviembre. Izquierda a derecha: Héctor Evora, Sr. Luis Mendoza, de FENAPES; Sr. Angulo y Sr. Luis Ayala Pacheco.

Líderes Estudiantiles a Evento en Estados Unidos

Estudiantes salvadoreños de Derecho han sido invitados a participar en un programa de visitantes internacionales de Estados Unidos, con el fin de que tomen parte en el proyecto regional "Líderes Estudiantiles de las Américas".

El evento se realizará del 4 de noviembre al 2 de diciembre, en Washington, bajo los auspicios y con el financiamiento del Servicio Informativo y Cultural de los Estados Unidos.

Uno de los invitados es el Dr. Francisco Morán Cas-

—Favor pase a la página 5.



RECONSTRUYEN SALA. La Sala de Jurados de la Planta Alta del Centro Judicial "Isidro Menéndez", de San Salvador, está siendo reconstruida, especialmente el espacio que ocupa para los asientos. Los anteriores se hallaban rotos o astillados.